

11.03.2008 - 09:41 Uhr

## Adrian Amstutz proposé comme nouveau président central de l'ASTAG



Bern (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:  
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880> -

Le Comité central de l'Association suisse des transports routiers ASTAG a nommé à l'unanimité Adrian Amstutz comme candidat au mandat de président central. Le Conseiller national bernois UDC devrait prendre la succession de l'ancien Conseiller aux Etats, Carlo Schmid, qui se retire en 2008 après huit ans à la présidence de l'association. Le 23 mai 2008, il appartiendra à l'assemblée des délégués, l'organe faïtier de l'ASTAG, de prendre position sur cette proposition.

Le Comité central de l'ASTAG est arrivé au terme de son processus interne de sélection d'un nouveau président central. Adrian Amstutz, (Sigriswil), a été désigné à l'unanimité et sera présenté comme candidat lors de l'assemblée des délégués à qui il appartiendra de se prononcer. Amstutz est âgé de 55 ans; il est depuis 2003 membre de la fraction UDC au Conseil national et il est désormais également vice-président de l'Union démocratique du centre. Les raisons déterminantes pour sa nomination résident d'une part dans le fait qu'en tant que fondateur et co-proprétaire d'une entreprise de planification de construction, il est bien ancré dans la classe professionnelles des moyennes entreprises, et d'autre part du fait qu'il a toujours défendu une position conséquente au Parlement sur les questions de politique des transports. Le Comité central est persuadé qu'il s'agit d'une très bonne candidature, et il s'en réjouit.

Démission de Carlo Schmid-Sutter

Adrian Amstutz devrait reprendre la succession de Carlo Schmid-Sutter, dont la démission est connue depuis un certain temps.

L'ancien sénateur a présidé l'ASTAG durant huit ans durant lesquels il a rendu d'immenses services à l'association. Grâce à sa nature réfléchie et calme, il est parvenu à donner une base particulièrement solide à une association dont il avait repris la présidence en des temps très agités, et à en faire un interlocuteur respecté. De nombreux succès politiques sont à mettre à son actif.

L'organe compétent pour l'élection du nouveau président central est l'assemblée des délégués de l'ASTAG qui se tiendra le 23 mai 2008 à Berne.

Contact:

Pour de plus amples informations:

ASTAG Association suisse des transports routiers  
Michael Gehrken  
Weissenbühlweg 3  
3007 Berne  
Tél. 031 370 85 24

Bern, 11. März 2008

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100556652> abgerufen werden.